

Fiebre del ahorro
CÁMARA DIGITAL BENQ
 Mod. DCC1030

Sólo Web

Zoom óptico de 3x
 Pantalla LCD 2.7"
 ISO hasta 6400
 Detector de parpadeo

10 MPX

56'98 €

PC CITY
 Digital Superstore

SIEMPRE CON

CANAL+ Liga



Hoy es viernes, 11 de diciembre de 2009

Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

Portada Noticias **Ciudades** Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados [mujerhoy.com](#) [11870.com](#) Fotos Videos Blogs A-Z

Ciudades [Granada](#) Granada

[Comentar](#) [Enviar Noticia](#) [Imprimir](#)

Cultura no se plantea paralizar las obras del metro hasta conocer el valor de los restos hallados

10 de diciembre de 2009.

[Comenta](#)

La Delegación Provincial de Cultura no paralizará, de momento, las obras del metro a su paso por el campus de Fuentenueva de la capital tras el hallazgo de varias tumbas romanas que ahora documentan los arqueólogos, cuyo informe determinará el valor de los restos y las decisiones a adoptar.

GRANADA, 10 (EUROPA PRESS)

La Delegación Provincial de Cultura no paralizará, de momento, las obras del metro a su paso por el campus de Fuentenueva de la capital tras el hallazgo de varias tumbas romanas que ahora documentan los arqueólogos, cuyo informe determinará el valor de los restos y las decisiones a adoptar.

El titular del área, Pedro Benzal, explicó hoy en rueda de prensa que ni la Universidad de Granada ni la Junta tienen constancia documental de que en ese lugar existiera un cementerio romano, de hecho la institución docente "ha levantado varias edificaciones en la zona y nunca se han encontrado restos", recordó.

Cultura está realizando un estudio de prospección arqueológica para determinar el número de restos que descansan en este lugar y su valor histórico, aunque no se ha puesto fecha para su finalización.

Por el momento, arqueólogos y obreros están compaginando sus labores, aunque Benzal ya ha advertido de que "si se empiezan a realizar catas arqueológicas y hay más restos, esto llevará algún tiempo", por lo que confió en que se trate de un hallazgo casual que no entorpezca el buen desarrollo de los trabajos.

Así, el delegado hizo hincapié en que su departamento no se plantea decretar una paralización ni proponer un cambio de trazado porque "es complicado adivinar" qué puede suceder en torno a este asunto.

"Estamos en la incertidumbre pero debemos hacer una llamada a la tranquilidad porque las obras continúan y nosotros queremos lo que sea mejor para Granada", añadió Benzal, quien lamentó que esta situación se haya dado en un tramo que ha originado "polémica" desde sus inicios, ya que diversos colectivos de la Universidad de Granada se han mostrado contrarios a que la infraestructura afecte a los paseillos universitarios.

Comparte esta noticia

[Facebook](#) [Twitter](#) [MySpace](#) [Menéame](#) [Yahoo!](#) [Fresqui](#) [Delicious](#) [MSN Reporter](#)

Anuncios Google

Arqueología 91.548.77.62

Prospecciones, Seguimiento de obras Excavaciones, Estudios arqueológicos
www.ArqueoGest.com

Energía Solar en Granada

Curso de Energía Solar en Granada Formación Personalizada. Infórmate
www.CursosRenovables.es

CRAS: Cemento expansivo

Demolición sin explosivos CRAS: De uso sencillo y eficaz
www.kayati.com

Comentarios

Comentarios del 1 al 0

Escribe aquí tu comentario

Nickname:

Email:

Normas para comentar

Esta es la opinión de internautas, no la de Qué.es.

No está permitido verter

Bienvenido a Gente **Qué!**

Accede directamente si tienes cuenta en

Más información

Pulso [Iniciar sesión](#) [Registro](#)

Noticias de Portada

CONDUCTORES LO RECLAMAN PARA VÍAS RÁPIDAS

¿Estás a favor de subir el límite de velocidad a 140 kilómetros por hora?

[Comenta](#)



Hay conductores que consideran que sí y las asociaciones que los representan piden que se aumente en 20 kilómetros el límite actual de 120 kilómetros por hora. La plataforma 'Movimiento...

OCURRIÓ DURANTE PELEA

Muere un soldado de 28 años tras ser apuñalado por otro en el cuartel de Jaca

[Comenta](#)

Un soldado de 28 años y natural de Gijón (Asturias) ha fallecido la pasada madrugada en el acuartelamiento San Bernardo de Jaca (Huesca) tras ser apuñalado por otro compañero en una pelea, han...

[Un herido de bala y cinco detenidos en una reyerta en Granada](#)

EL DOCUMENTAL SALE A LA VENTA

'El alma de la Roja', 100 años de la Selección en una película

[Comenta](#)



Alfredo di Stéfano, Luis Suárez, Iker Casillas, Vicente del Bosque, Luis Aragonés o José Ángel de la Casa son algunos de los más de 40 protagonistas de la historia de la Selección Española de todos...

SOLICITA QUE RESPETE LOS DERECHOS HUMANOS

La UE pide a Marruecos que coopere con España